



Diputados morenistas desdeñan caravana

Integrantes de la denominada Caravana Acuérdate de Acapulco asistieron este martes al Palacio Legislativo de San Lázaro buscando a los coordinadores de las 7 bancadas, pero sólo fueron recibidos por diputados de la oposición.

Al grito de "¡no somos delincuentes, somos de Acapulco. ¡Déjenos entrar!", los guerrerenses pidieron el respaldo de los parlamentarios para que en el Presupuesto de Egresos de la Federación de 2024 se etiqueten recursos para la reconstrucción.

Entregaron un documento con el detalle de las condiciones que ahora afrontan los afectados por el huracán *Otis* a los coordinadores del PAN, PRI y PRD.

Posteriormente, acompañado por coordinadores y diputados de esos partidos y que conforman el Frente Amplio por México, ofrecieron una conferencia de prensa en la que los guerrerenses se quejaron del rechazo manifestado por las fracciones oficialistas de Morena, PT y PVEM.

Evodio Velázquez, exalcalde de Acapulco, lamentó el trato que recibieron en Palacio Nacional y dijo que buscarían el apoyo y la solidaridad de los diputados de la coalición gobernante.

El activista Ramiro Solorio se quejó de que la tragedia del puerto haya querido minimizarse desde el gobierno. Cuestionó la ausencia del mandatario federal en las calles de la población afectada.



Foto: Cuartoscuro

Evodio Velázquez, exalcalde de Acapulco y representante de la organización Acuérdate de Acapulco, asistió a la Cámara de Diputados.

EL DATO

Acusan rechazo

Miembros de la caravana ofrecieron una conferencia de prensa en la que los guerrerenses se quejaron del rechazo manifestado por las fracciones de Morena, PT y PVEM.

"Mentira, no ha escuchado a nadie; quiere invisibilizar a Acapulco", comentó.

Solorio confió en que serán muchos los diputados que este miércoles darán la batalla en el pleno de San Lázaro para concretar el fondo de reconstrucción.

En respuesta a los señalamientos presidenciales, el activista Oscar Athié dijo: "No nos mandó Xóchitl ni Acosta Naranjo. Nos mandó el hambre y la tristeza en la que está Acapulco".

El presidente de la Junta de Coordinación Política y al frente de la diputación del PAN, Jorge Romero Herrera, dijo que en torno a la tragedia de Guerrero se imponía construir en unidad una respuesta presupuestal. "En esta semana cada partido va a definir quién es quién; y me atrevo a decir que también cada persona que es legisladora con su conciencia y con su voto", expuso el panista en alusión al fondo pendiente.

El coordinador de los priistas, Rubén Moreira, habló de integrar una comisión especial que dé seguimiento a los recursos que se le asignen a Guerrero.

El coordinador de los diputados del PRD, Luis E. Cházaro, retó al jefe de la bancada de Morena, Ignacio Mier, a que recibieran la solidaridad de la caravana.

— Ximena Mejía e Ivonne Melgar